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Во многих регионах России полки с кефиром, йогуртами и творогом заметно поредели. 
Пищевики жалуются: уже сейчас не хватает импортных фруктовых смесей и запчастей для линий 
розлива. Не придётся ли и на Камчатке остановить молочный конвейер? И почему «на северА» до 

сих пор завозят продукцию с Большой земли? Хотя наша молочка – и дешевле, и полезнее. 

Об этом – на странице 2

ЗА ПРАВДУ КАМЧАТСКИЙ КРАЙ

ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

Во многих регионах России полки с кефиром, йогуртами и творогом заметно поредели. 

НЕ ПЕРЕСОХНУТ?

МОЛОЧ НЫЕ РЕКИ
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МОЛОЧНЫЕ РЕКИ 
НЕ ПЕРЕСОХНУТ?
МОЛОЧНЫЕ РЕКИ 
НЕ ПЕРЕСОХНУТ?

РАЗОБРАЛИСЬ

Камчатка – это территория 
рискованного животноводства, 
и привозная молочка премиум- 
сегмента здесь стоит традици-
онно дорого: до 400 рублей 
за 290-граммовую бутылочку 
йогурта популярного бренда 
и до 350 – за пол-литра без-
лактозного молока. Поэтому 
камчатцы чаще всего выбирают 
местную продукцию с коротки-
ми сроками хранения: и полез-
нее, и дешевле.

КОГДА ДОРОГИ ДОРОГИ
Петропавловск-Камчат-

ский – самый автомобиль-
ный город России: в одной 
семье может быть сразу по 
два-три автомобиля. Как 
следствие – высокая зага-
зованность, большие слож-
ности с парковкой и беско-
нечные пробки в  час пик. 
Головной боли автолюби-
телям добавляют и беско-
нечные ямы на дорогах.

ВОДА АСФАЛЬТ ТОЧИТ
Председатель «Камчатского объединения 
дорожников», член Регионального отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 

Олег Куц уверен: 
дороги в крае могут быть не хуже европей-
ских автобанов. Правда, есть много «НО».

– Ямочный ремонт на Камчатке 
в самом разгаре, и это абсолютно 
нормальная практика в городах России 
и мира, – рассказывает известный на 
Камчатке специалист по дорожному 
строительству Олег Куц. 

Из-за отсутствия или недостатка си-
стем водоотведения в городах, грунтовые 
и сточные воды буквально «взрывают» 
асфальт изнутри. 

– Кроме того, у нас на Камчатке 
нормативный срок службы верх-
него покрытия дорог – пять лет, 
и для региона с такими обильными 
осадками это очень много, – объяс-
няет дорожник. – Для нашего края 
необходимо переписать нормати-
вы и снизить срок эксплуатации 
хотя бы до четырёх лет.

НОВАЯ ДОРОГА 
ПОМОЖЕТ

По мнению Олега Куца, краевой 
столице как воздух нужна новая 
трасса, которая свяжет южную часть 
Петропавловска-Камчатского 
с остальными районами, пригород-
ными посёлками и сделает более 
доступным подъезд к популярным 
туристическим местам.

Но лишь в этом году власти полуостро-
ва приступили к проектированию. У чи-
новников свои приоритеты, и не каждому 
понятная логика решений. 

– Новая дорога с ТЭЦ-1 до ТЭЦ-2 крайне 
необходима городу – вот чем нужно было 
заниматься в первую очередь, – возмущает-
ся справедливоросс. – Вместо этого 13 лет 
строили трассу до села Мильково и потра-
тили астрономические 50 миллиардов руб-
лей. Теперь по этой «золотой» дороге проез-
жает около 100 автомобилей в сутки, а по 
основным магистралям Петропавловска-
Камчатского – до 40 тысяч авто ежедневно. 

Лучше поздно, чем вообще никогда, 
считает Олег Куц:

Хорошо, что важнейшую транспорт-
ную артерию города начали хотя бы 
проектировать. Главное, чтобы мы 

не получили очередной долгострой. Ведь 
у нас умеют строить и долго, и дорого.

ВСЁ ХОРОШО. ПОКА…
Специалист успокаивает: лето у нас 

хоть и короткое, зато надои – стабильно 
высокие. Кроме того, во время каникул 
школы и детские сады практически не 
делают заказы и формируется даже из-
быток сырого коровьего молока. 

Местные совхозы, крестьян-
ско-фермерские и личные под-
собные хозяйства снабжают 

АО «Молокозавод Петропавловский» 
продукцией круглый год, нам сырого мо-

лока хватает, – объясняет Константин 
Лосев.  – Говорить о дефиците в камчат-
ских торговых сетях пока преждевременно. 
Однако некоторые трудности в условиях 
санкционного давления всё же возникают.

Эксперт поясняет: увеличилась стоимость 
тары, упаковки, этикеток, но молоко является 
социально значимым продуктом, и рост цен на 
него удается сдерживать за счёт резервов пред-
приятия. Пока. Но в других регионах произво-
дители уже столкнулись со сложностями в по-
ставках фруктовых наполнителей, витаминных 
комплексов и других импортных ингредиентов. 
Не обойдёт эта проблема, по мнению Констан-
тина Лосева, и Камчатский край. Но пока цены 
повышают лишь материковые заводы, камчат-
ские производители стоимость молочной про-
дукции держат на прежнем уровне.

ЗАПАСЛИСЬ ВПРОК
– Наш регион обособленный, от-

даленный, мы всё покупаем с запасом, 
с  учетом возможных сбоев логисти-
ки и сроков поставок, – говорит кам-
чатский справедливоросс. – Поэтому 
у нас всегда есть стратегический за-
пас комплектующих и расходников для 
оборудования или сырья, например тех 
же наполнителей для йогуртов. Ос-
новные производственные линии оте-
чественного производства, но с при-
менением электронного оборудования 
иностранных производителей. Но мы 
сейчас работаем над поиском аналогов. 
Технология должна быть соблюдена 
в любом случае – это напрямую влияет 
на качество и вкус любимой многими 
продукции.

А КАК ЖЕ «СЕВЕРА»?
Сегодня молокозавод, где работа-

ет Константин Лосев, выпускает около 
30  наименований местной молочки. 
Есть в крае и другие производители. Но 
в  удалённых сёлах края по-прежнему 
продается только привезенная с мате-
рика продукция с длительными сроками 
хранения. И ассортимент от этого, мягко 
говоря, богаче не становится.

Нужны инвестиции, – говорит Константин Лосев. – Конечно, 
и «на северА» необходимо поставлять местную молочку, но для 

этого придется серьёзно модернизировать производство. Пока мы 
можем доставлять в удалённые сёла только наше мороженое – 
срок годности позволяет сохранить и качество, и вкус.

В магазинах страны пустеют молочные полки: некоторые виды 
кефира или йогурта ушли с прилавков без предупреждения. Про-
изводители оправдываются: не хватает тары и сложно закупать 
специальное сырье. На смену ярким и красочным упаковкам уже 
приходят молочно-белые пачки – нет краски, а импортные фрук-
товые наполнители достать всё сложнее. Что дальше? 

В проблеме, грозит ли 
нашему краю дефицит 
молока, йогуртов и кефира,
мы разбирались с членом 
Регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
заместителем директора крупнейшего 
молокозавода полуострова 

Константином Лосевым.

КОГДА Д
ВОДА АСФАЛЬТ ТОЧИТ
Председатель «Камчатского объединения 
дорожников», член Регионального отде-
ления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
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Всё детство и юность 
я буквально жил на горе Мороз-

ной в Елизове: отжимался за шоко-
ладку, не слезал с подъёмников и все мои 

первые шишки – они оттуда, – вспомина-
ет Дмитрий. – В 2007 году меня включили 
в состав сборной России и до Олимпиады 
в Сочи было рукой подать. Но в 2014-м я… 
перегорел: родился сын и пришлось делать 
выбор между семьей и олимпийским пьеде-

сталом. Так я сел на скамейку запасных. 
Однако уже через несколько лет 

появилась возможность по-
служить любимому делу 

в другом качестве.

ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

ДМИТРИЙ БАЗАНОВ:

в другом качестве.

«НАШИ СНОУБОРДИСТЫ    

      РОЖДЕНЫ ДЛЯ      РОЖДЕНЫ ДЛЯ      РОЖДЕНЫ ДЛЯ
 ОЛИМПИЙСКОГО ЗОЛОТА»

Зимние виды спорта 
(СНОУБОРД, БЕГОВЫЕ И ГОРНЫЕ ЛЫЖИ)–
самые популярные на полуострове 

…И ОФИС НА СКЛОНЕ
В 2017 году нашлось, наконец, бюджетное финан-

сирование на создание спортшколы сноубординга. Уч-
реждение предложили возглавить Дмитрию Базанову.

– Я тогда не особо разбирался в тонкостях зако-
нов, был далек от строительства и коммунального 
хозяйства, – вспоминает справедливоросс. – При-
шлось ночами штудировать федеральное законода-
тельство, книжки о роли руководителя в команде, 
валить лес на склоне и решать вопросы по подклю-
чению базы к коммунальной инфраструктуре. Зато 
сегодня у наших воспитанников – лучшая трасса для 
занятий сноубордингом в крае, а я лично – не только 
руководитель школы, но и тренер. Эта работа мне по 
душе, я в своей стихии. Выбиваем господдержку, заку-
паем технику и ставим дошколят на первые в их жиз-
ни доски. Мы в 2017-м начинали с 50 воспитанников, 
сегодня их уже больше 120 и ребята делают успехи. 
Желающих, конечно, во много раз больше, но принять 
их всех мы пока не можем – нет инфраструктуры.

В этом году на Олимпиаде в Пекине впервые 
выступил камчатский сноубордист Даниил Донских – 
и это огромное достижение для нашего спорта. Кстати, 
тренирует олимпийца отец Дмитрия – Андрей Базанов. 

Тем временем работа по благоустройству 
и развитию склона не прекращается. 

Команда Дмитрия Базанова добивается закуп-
ки оборудования для искусственного оснежения 

склона. Дело в том, что на Камчатке спортсмены на 
природном снегу начинают ка-

таться только 
в январе, про-

пуская пару 
Кубков России. 

Но это не 
дело: 

наши 
сноубордисты 

рождены 
для золота 

олимпиад!

43%
жителей Камчатки 

систематически занимаются 
физической культурой и спортом

Известное противостояние лыжников 
и сноубордистов профессиональные 
спортсмены называют сильно пре-
увеличенным: на камчатских склонах 
мирно уживаются и те и другие. Но 
и тем и другим до недавнего времени 
остро не хватало отдельного склона, 

        чтобы «погонять на доске».

Пять лет назад 
в нашем крае начала 
работу спортивная школа по 
сноуборду, а чуть позже у учрежде-
ния появилась своя собственная трасса, 
предназначенная только для катания на 
борде. Возглавляет спортшколу мастер спор-
та международного класса, член Региональ-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ ДМИТРИЙ  БАЗАНОВ. 
В прошлом он – член сборной России 
по сноуборду, в настоящем – успеш-
ный предприниматель, известный 
в крае общественник и детский тре-
нер. Какие вершины учит покорять 
скользящая доска, – рассказывает 
сам спортсмен.

ЖИЗНЬ НА СКЛОНЕ…
Мы встретились с Дмитрием в районе но-

вой трассы для сноубордистов с видом на 
Вилючинский вулкан прямо в Петропавловске-
Камчатском. До конца апреля здесь шумно от 
«покатушек» спортсменов и любителей, 
а летом рабочая техника готовит 
площадки для будущих объ-
ектов инфраструктуры – ком-
фортабельных раздевалок 
и вместительных парковок. 

Этот проект появился стараниями пяти 
энтузиастов, среди которых и Дмитрий Базанов. 

Его отец – известный в России тренер Андрей Ба-
занов, который встал на доску ещё в середине 80-х. 
И понятно, что сын не мог не пойти по его стопам.

В каждой второй 
камчатской семье есть сноубордист 

Ф
от

о:
 Т

ат
ья

на
 З

ве
ре

ва

Ф
от

о:
 Т

ат
ья

на
 З

ве
ре

ва

Фото: p
ixab

ay.
com



4 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
КАМЧАТСКИЙ КРАЙ

ВЗГЛЯД С ПЕРЕДОВОЙ

Сергей Михайлович встретился с десят-
ками местных жителей и сделал ряд 
громких заявлений о будущем осво-
бождаемых регионов Украины. К его 
словам стоит прислушаться: прогнозы 
политика-социалиста слишком уж ча-
сто сбываются… 

Делегация СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ
пересекла границу ДНР ранним утром 3 июня, на заре. 

В поездке лидера партии сопровождал депутат На-
родного Совета ДНР и полномочный представитель 
Председателя политической Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Донецкой и Луганской На-
родных Республиках Алексей Жигулин. 

Впереди был тяжелый день: жара под 
сорок и снаряды, которые падали 
вблизи…

АЛЕКСЕЙ ЖИГУЛИН: 
Подготовка к визиту нача-

лась за несколько дней. Мы по 
минутам расписали маршрут 
и заранее проехали по нему. Но по 
приезду Сергей Михайлович сказал, что обяза-
тельно должен возложить цветы к памятнику 
первого Главы ДНР Александра Захарченко. И мы, 
конечно, отправились туда…

Лидер Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, особо не 
привлекая внимания 

журналистов, объехал 

Донецкую и Луганскую 

Народные Республики. 
Десантник Миронов 
прибыл на Донбасс, 

чтобы лично увидеть, 
как украинские ВСУ 

и националисты стира-

ют с лица земли города 

Новороссии, безуспеш-

но пытаясь остановить 

справедливое истори-
ческое продвижение 

Русского мира.

ДЕСАНТ
СЕРГЕЯ 
МИРОНОВА 

Сергей Михайлович встретился с десят-

     здесь БУДЕТ ГОРОД-КУРОРТ
Конечно, одни из самых тяжелых впечатлений 

оставил разрушенный до основания украинскими 
войсками и националистами Мариуполь. Уже при-

нято решение, что печально известный завод 
«Азовсталь» восстанавливать не станут, а сам 
город будут развивать как курорт на берегу 
Азовского моря.

Когда едешь по улицам, в голове не уклады-
вается: почему славяне с таким ожесточением 
расстреливали славян лишь за то, что те гово-
рят на русском языке.

…За окном машины – сюрреалистичный пей-
заж. Ещё несколько месяцев назад это был город 
с типичной советской планировкой – улицы один 
в один, как в Омске, Пскове или во Владивостоке. 
Даже изрешеченные пулями старенькие чеш-
ские трамваи – наши. Во многих городах России 
они всё ещё перевозят пассажиров. Но в Мариу-
поле «рогатые» встали на вечный прикол…

Где сейчас живут или, скорее, обитают люди? 
На руинах и в подвалах. Где берут воду? При-
ходят с баклашками к специальным машинам. 
Пустые пластиковые ёмкости с крышкой в раз-
рушенном городе – на вес золота. Как и бен-

зиновые генераторы – агрегаты стоят на улицах 
и желающие за символическую плату могут зарядить 
здесь телефоны. Электричества и водоснабжения 
в  городе практически нет, хотя бригады МЧС Рос-
сии работают над восстановлением инфраструктуры 
практически круглые сутки.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
в Донецкой и Луганской На-

Русского мира. МИРОНОВА 

     здесь БУДЕТ ГОРОД-КУРОРТНА ДОНБАСС
АЛЛЕЯ героев

В центре Донецка 
есть место особой 
тишины и силы. Неболь-
шая аллея возле Мемо-
риала героев Вели-
кой Отечественной. 
Несколько бюстов. 
Здесь увековече-
на память многих 
легендарных детей 
Донбасса: Алексан-
дра Захарченко, 

Миши (Гиви) Толстых, Арсена (Моторолы) 
Павлова, Олега (Мамая) Мамиева и Героя 
России Владимира (Вохи) Жоги.

Представители СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ  – ЗА ПРАВДУ молча возложили 
цветы к бюсту первого Главы ДНР Алек-
сандра Захарченко, которого Сергей 
Миронов знал лично.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Я уже говорил и повторю снова: убийство 
Александра Захарченко – это вызов всем, 
кто выступает за мир на Донбассе, за бла-

гополучие граждан ДНР, за лучшее будущее моло-
дой республики. Убийцы и все причастные к тер-
акту не уйдут от возмездия! 

в  городе практически нет, хотя бригады МЧС Рос-
сии работают над восстановлением инфраструктуры 
практически круглые сутки.

кто выступает за мир на Донбассе, за бла-
гополучие граждан ДНР, за лучшее будущее моло-
дой республики. Убийцы и все причастные к тер-дой республики. Убийцы и все причастные к тер-
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Открытие ЦЗПГ – ещё один символ скорой мирной жизни и свидетельство того, 
что справедливый Русский мир навсегда пришел на территорию Донбасса. 
Кстати, в мае в Херсоне открылся Штаб Сопредседателя партии Захара Прилепина, 
а 4 июня Сергей Миронов открыл Центр защиты прав граждан в Луганске. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Тактика «выжженной земли» от карателей нацбатов и солдат ВСУ 
сделала своё дело. Но ничего! Восстановим Мариуполь! Будет лучше, 
чем было! Как ни крути, а русская земля будет русской – говорить 
здесь будут на русском языке и учить историю России!

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Без ликвидации режима Зеленского 
полной денацификации братской 
нам Украины не будет.

ЛЮДИ, КОТОРЫЕ СТРЕМЯТСЯ 
ЖИТЬ

Невозможно представить, что в мариупольском 
аду продолжала работать больница – Вторая го-
родская, интенсивного лечения. 

Даже в самые страшные времена здесь при-
нимали раненых и замерзших. От украинских 
пуль и снарядов погибали врачи и медбратья 
Второй городской, а само здание едва устояло 
во время очередной бомбардировки. Но медики не 
покидали операционных, пока по соседству – в кори-
дорах и подвалах – пря-
тались дети и старики. 

Сегодня больница 
постепенно «приходит 
в себя». Здесь лечатся 
около трёхсот человек, 
запустили хирургиче-
ское, акушерско-гине-
кологическое, терапевтическое, травматологическое 
и глазное отделения. 

Партийцы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ
привезли лекарства и продуктовые наборы для по-
страдавших. 

АЛЕКСЕЙ ЖИГУЛИН: 
«КУДА ПРИШЛИ – ОТТУДА НЕ УЙДЁМ!» – этот 

тезис Сергей Михайлович много раз повторял 
во время визита, и его слова придавали уверен-
ности всем нам. Ведь жители Донбасса искренне 
хотят одного – стать частью России!

ЦЕНТРЫ ЗАЩИТЫ – 
НА ДОНБАССЕ!

Сторонников СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ в Новороссии 
становится всё больше. Ещё год назад 
в Донецке заработал Центр защиты прав 
граждан (ЦЗПГ) и Сергей Миронов, конеч-
но, не мог его не посетить. 

Лидер российских социалистов вручил партби-
леты новым членам партии – всего в СРЗП состоят 
145 тысяч человек в 85 регионах России. Пока 85-ти…

  СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Уверен, что подготовка к референдуму уже 
идет. Необходимо дождаться полного осво-
бождения Донецкой и Луганской Народных 

Республик. Я уверен, что и ДНР, и Херсонская об-
ласть и другие области Украины, которые мы 
называем Новороссией, должны входить в состав 
Российской Федерации.

БОЛЬНИЦА ИМЕНИ ЛИЗЫ
Пожалуй, одним из 

самых личных меро-
приятий для Сергея 
Миронова стало по-
сещение Донец-
кой Республи-
канской детской 
больницы. 

Теперь и сама клиника, 
и больничный сквер носят имя 

народного героя Доктора Лизы. Пред-
ставители Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ вместе с дет-
скими врачами открыли памятный 
камень.

Мужеству и выдержке местных 
врачей можно только позавидо-

вать. Во время церемонии в 800 
метрах разорвался украинский сна-

ряд. И  ни один мускул не дрогнул на 
лицах медсестер – они спокойно ждали 

своей очереди, чтобы возложить пару гвоз-
дик в память о легендарной коллеге. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Только что в разговоре с главным врачом 
РДКБ Сергеем Марковым договорились вот 
о чём. Был проект строительства нового 

корпуса в 2018-м, как-то этот проект тихонеч-
ко «завис»… Обещаю, что обязательно этот кор-
пус возведут.

БОЛЬНИЦА ИМЕНИ ЛИЗЫ
Пожалуй, одним из 

самых личных меро-
приятий для Сергея 
Миронова стало по-
сещение Донец-
кой Республи-
канской детской 
больницы. 

Теперь и сама клиника, 
и больничный сквер носят имя 

Фотографии: Надежда ЧичероваФотографии: Надежда Чичерова

ПРОВОДИЛИ ВЗРЫВАМИ
За время поездки лидер СПРАВЕДЛИ-

ВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ встретился 
также с председателем Народного Совета 
ДНР Владимиром Бидевкой и главами ДНР 
и ЛНР Денисом Пушилиным и Леонидом 
Пасечником. 

Десант Сергея Миронова на Донбасс за-
вершился вечером 4 июня. Возвращаясь 
домой, лидеру справедливороссов было 
что вспомнить. Например, запах цветов, ко-
торый в эти дни разливается по всему До-
нецку – столицу ДНР всегда называли го-
родом миллиона жителей и миллиона роз.

И конечно, Сергей Михайлович никогда 
не забудет лица и рассказы дончан. Это 
обычные русские люди, которым нацио-
налисты почему-то отказывают в праве на 
жизнь.

Уже вечером 4 июня на Донецк начали 
падать украинские «грады» – бомбили как 

давно не было и цветочный аромат мирной жизни 
в считаные минуты смешался с запахом гари и боли. 
Под обстрел попали жилые дома, магазины, рынок, 
лицей,  две школы, гимназия и даже ясли. Пострадали 

11 человек, среди них один ребёнок. Всего же в ту 
субботу в Донецкой Народной Республике от об-
стрелов погибли 5 человек, ещё 23 были ранены. 

Когда приезжаешь в республики Дон-
басса и видишь всё своими глазами, 
ещё раз убеждаешься, что Союзные 

Войска воюют не с Украиной, а с оккупан-
тами Украины, с наёмной армией НАТО, обу-
ченной, проплаченной и вооружённой США 
и Евросоюзом. Эта армия – не на своей земле.  

Но я искренне убежден, что поставлен-
ная Президентом задача будет выполнена 
и  вхождение республик в состав России – 

логичная развязка текущей ситуации. 

Они и есть наш МИР, наш НАРОД, 
делом доказавший верность России!
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Ленинский 
район Петропавлов-

ска-Камчатского мог бы 
стать лучшим местом в городе. 
Но не стал. Почему так произо-
шло и что с этим делать – знает 

член камчатского Регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Игорь Волохович. 

С ВИДОМ НА ОКЕАН
РАЗРУХА 

шло и что с этим делать – знает 
член камчатского Регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИ-

С ВИДОМ НА ОКЕАН
РАЗРУХА 

СРЕДА ОБИТАНИЯ

Игорь Волохович
пообещал, что Регио-
нальное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
окажет людям реаль-
ную помощь. 

Активист уже свя-
зался с заказчиком 

проекта и вместе с инициативной 
группой жильцов будет добивать-

ся включения строительства систем 
водоотведения в техническое задание по 

укладке асфальта во дворах. 

ВЕТХОЕ И АВАРИЙНОЕ
Ещё одна болевая точка района – это, конечно, 

сами дома. Ветхого жилья здесь хоть отбавляй. В од-
ной из таких квартир Игорь Волохович несколько 
месяцев прожил и сам.

– Однажды решил повесить фотографию на 
стену, – вспоминает справедливоросс. – Начал 
сверлить отверстие, а шлакоблок посыпался пря-
мо мне на голову. Тогда было принято решение 
продать квартиру – в ней стало страшно жить. 
У меня была возможность переехать, а вот у ты-
сяч жителей Ленинского района такого шанса нет. 

Людей из аварийных домов переселяют 
в новые  на Северо-Востоке, но тот 
микрорайон уже переполнен: в ав-
тобусах каждое утро давка, мест 
в школах и детских садах не 
хватает. Например, в Москве 
по программе реновации го-
рожан переселяют в  новые 
дома, которые строят рядом 
с прежними. Люди остаются 
в родном районе, где нет про-
блем с инфраструктурой. Но 
в Петропавловске-Камчатском 
власти пошли другим путем.

СВОЙ 
ЧЕЛОВЕК

Игорь Волохович в Ленинском районе, 
что называется, свой – он здесь живет и раз-
вивает небольшой торговый бизнес. К активисту 

многие местные обращаются за поддержкой, когда 
надежды на чиновников уже нет. 

Дело в том, что Игорь Александрович помощник 
депутата краевого парламента  – председателя 
Совета РО Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Дмитрия Бобровских.   И многие жалобы 
местных жителей решаются довольно быстро.

Проблем в районе, действительно, хватает. Напри-
мер, власти годами не ремонтировали монумент на 
месте высадки Курильского десанта – тогда обычные 
жители проявили патриотизм, «скинулись» кто сколь-
ко мог и привели памятник в порядок. 

Детскую библиотеку, которая располагалась в ДК 
«СРВ» переселили в полуподвальное помещение дома, 
который стоит в списках на расселение. Но сотрудники 
всё равно продолжают работать – ради людей. 

– Мы подняли вопрос, что под библиотеку непло-
хо было бы отдать здание бывшего мебельного ма-
газина, которое выставлено на продажу. Там и рас-

положение лучше, и света побольше. Осталось 
только муниципалитету его выкупить и про-

вести минимальный ремонт внутри.

ЖУТКИЙ ДОМ 
Дом культуры «СРВ» на карте проблем-

ных мест Ленинского района занимает 
особое место. Ещё десять лет назад здесь 

кипела творческая жизнь – были и танцы, 
и вокальные студии, и небольшая театраль-

ная. Но сегодня там, где раньше звучал детский 
смех, – теперь лишь вороны кричат. Пугающего 

вида здание расписано граффити, а окна завешаны 
строительной плёнкой. Срок сдачи в эксплуатацию 
отреставрированного ДК власти переносили уже не-
сколько раз, и когда его двери наконец откроются для 
местной ребятни – неизвестно. 

– Даже если не говорить о внешнем облике здания, 
который также вызывает много вопросов, – нужно 
другое «наполнение» стен, – говорит Игорь Волохович. 
– Я каждый день общаюсь с жителями, они просят орга-
низовать разнообразный досуг, потому что из района 
выбираться и ехать куда-то с детьми сложно. 

– Этому району краевой столи-
цы повезло с расположением  – 
вокруг живописные места на 
берегу Авачинской бухты. Но 
причудливые узоры морской 
глади лишь подчеркивают 
контраст с несовершен-
ством городской инфра-
структуры. Старые дере-
вянные бараки здесь невпопад 
обшиты разноцветным сай-
дингом, дороги ежегодно то-
нут в талых водах, а жители по 
пути на работу каждый день за-
дыхаются в пробках на единственной 
однополосной магистрали. 

Но для Игоря Волоховича Ленинский район – 
всё равно родной и любимый. «Здесь невероятные 
люди, о которых, к сожалению, чиновники часто за-
бывают», – объясняет справедливоросс. За приме-
рами далеко ходить не надо – экскурсия по самым 
проблемным местам займет не больше пары часов, 
всё рядом. 

ДОРОГА С ИЗЪЯНОМ
Первая точка нашего маршрута – двор на улице 

Труда. Местные жители 30 долгих лет ждали, когда 
власти, наконец, сподобятся положить новый ас-
фальт во дворах. И власти сподобились – нагнали 
дорожников и технику. Только вот даже люди без 
специального образования быстро подметили, что 
асфальтобетон укладывают без систем водоотведе-
ния: уже будущей весной будут затоплены подвалы, 
подъезды и сами дворы. 

– Теперь решением общего собрания жильцов 
будем добиваться приостановки этих работ, 
пока проект не доработают и не предусмотрят 
в нём системы водоотведения, – с жаром говорит 
жительница одного из домов на улице Труда Гали-
на Соломкина. – Зачем нужен асфальт, который 
«растает» уже следующей весной? 

Ленинский район Петропавловска-Камчатского 
мог бы стать самым комфортным местом в городе. 

И станет им. Если чиновники и депутаты, 
наконец, вспомнят о людях, которые живут 

в разрухе на берегу океана. 
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ДЕТИ ПОДСКАЗАЛИ РЕШЕНИЕ
Куда в нашем городе могут пойти дети, чтобы занять-

ся, например, самокатным или велосипедным спортом, 
скейтбордингом? Некуда! Нужен крытый скейтпарк, 
которого – НЕТ! А значит, его надо построить!

Многие подростки с удовольствием отложили 
бы в сторону телефон, если бы у них появилась 
возможность что-то создавать своими рука-
ми – например, поделки из дерева или бисера. 
Такие сувениры с удовольствием покупали 
бы туристы. А вознаграждение (пусть и  не-
большое) – это признание успеха, которое 

подкрепляет навыки ручного труда. И ког-
да встанет вопрос: посидеть в соцсети 

или самостоятельно заработать на 
кафе, многие предпочтут второе. 

ЮЛИЯ ЖУКОВСКАЯ: 
РЕШЕНИЕ ЕСТЬ

ЮЛИЯ ЖУКОВСКАЯ: 
«УСЛЫШЬТЕ 
СВОЕГО РЕБЁНКА»

А ещё 
в Петропавловске-Камчатском, 
по мнению подростков, 
МАЛО книжных магазинов!

Ваши сын или дочь не расстаются с телефоном и не отрываются 
от компьютерных игр? Не спешите хвататься за ремень или отнимать любимые 
гаджеты. С подрастающим поколением надо просто уметь разговаривать. 
Как эффективнее это сделать, знает мама 14-летнего подростка 
и организатор движения «Счастливая молодёжь Камчатки» Юлия Жуковская. 

Я всерьёз занялась темой подрост-
кового воспитания, когда поняла, 
что моего сына надо буквально спа-

сать из онлайн сетей, – вспоминает Юлия 
Жуковская. – Несмотря на плотный график 
в режиме «Дом – школа – секции», Дмитрий 
с каждым днём всё больше времени проводил 
уткнувшись носом в телефон. Игры, клипы 
и  перепи ски с виртуальными друзьями 
увлекали его сильнее и сильнее. Но оказа-
лось, что ребёнку просто не хватало воз-
можности для самореализации, и он по-
лучил её в рамках нового проекта, который 
я создала. Теперь многие камчатские под-
ростки занимаются волонтёрством, помо-
гают приютам для животных и с радостью 
посещают игротеки. Эти и другие актив-
ности организует общественное движение 
«Счастливая молодёжь Камчатки».

По данным Инсти-
тута статистиче-

ских исследований 
и экономики знаний 

НИУ ВШЭ, 

68% 
российских 

детей в возрасте 
от 3 до 6 лет 

пользуются интерне-
том. А вот уже в воз-

растной группе от 
3 до 14 лет постоянно 

сидят онлайн более 

80% 
мальчишек и девчо-
нок. Что это значит? 

Чем старше дети 
становятся, тем 

сильнее они от нас 
отдаляются. Почему? 
Потому что мы пере-

стаем их понимать. 

ИХ УСЛЫШАЛИ. 
НАКОНЕЦ

Меняется мир и вместе с ним 
меняются и наши дети. Чтобы 
их лучше понять, представите-
ли молодёжного крыла Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и движения «Счастли-
вая молодёжь Камчатки» выш-
ли на улицы города и задали 
подросткам единственный во-
прос: «Чего не хватает в нашем 
крае для счастья?»

– Ребята были рады, что 
их мнением интересуют-
ся,  – говорит Юлия Жуков-
ская.  – Детям было важно, 
что взрослые к ним наконец 
прислушиваются, а не навя-
зывают свою точку зрения.

Результаты опроса были 
в  чем-то неожиданными. На-
пример, многие сетовали, что 
в  Петропавловске-Камчатском 
не хватает книжных магазинов! 

НАШИМ 
ДЕТЯМ  

(Со слов 
самих детей)

не хватает

    КТО НАШИ ДЕТИ?
Психологи и социологи выделяют 
в том числе:

Поколение «Z» (Зумеры)

Они родились ещё в «аналоговый период» – 
с 1995 по 2010 годы, но свободно себя чув-
ствуют в цифровом мире. Для них характерны 
вдумчивость, способность к многозадачности, 
прямолинейности, экономности и замкнутость.

Поколение «Альфа» 

Рождены после 2010 года – «с планшетом 
в руках». Им-то и предстоит жить в истинно 
цифровом мире, что, впрочем, подростков-альф 
не сильно пугает.

1990

1990

2000

2000

2010

2010

Давайте научимся слышать и понимать своих 
детей, это на самом деле не сложно, – говорит 

Юлия Жуковская. – И как только мы, родители, объ-
единим свои усилия с общественниками, педагогами 
и властями, для детей Петропавловска-Камчатского 
мир реального общения станет куда притягательнее 
мира виртуального и ненастоящего.

Крытого и просторного 
скейтпарка 

Велосипедных дорожек

Недорогих и стильных 
молодёжных кафе 

Возможностей для подработки 
(во время каникул или после школы) 

Арт-зон и мест 
для творчества

Крытого и просторного 

Возможностей для подработки 
(во время каникул или после школы) 

Арт-зон и мест Арт-зон и мест 
для творчества

Недорогих и стильных 
молодёжных кафе 

ДЕТИ ПОДСКАЗАЛИ РЕШЕНИЕ
Куда в нашем городе могут пойти дети, чтобы занять-

ся, например, самокатным или велосипедным спортом, 
скейтбордингом? Некуда! Нужен крытый скейтпарк, 
которого – НЕТ! А значит, его надо построить!

Многие подростки с удовольствием отложили 
бы в сторону телефон, если бы у них появилась 
возможность что-то создавать своими рука-
ми – например, поделки из дерева или бисера. 
Такие сувениры с удовольствием покупали 
бы туристы. А вознаграждение (пусть и  не-
большое) – это признание успеха, которое 

подкрепляет навыки ручного труда. И ког-
да встанет вопрос: посидеть в соцсети 

или самостоятельно заработать на 
кафе, многие предпочтут второе. 

НАШИМ 
ДЕТЯМ  ДЕТЯМ  

(Со слов 
самих детей)

не хватает

    КТО НАШИ ДЕТИ?

Уютных скверов, 
спортивных 

и, главное, 
освещённых по 

вечерам, площадок 
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

НАШИ 
ОДНОКЛАССНИКИ

НАШ 
ВКОНТАКТЕ

НАШ 
телеграм

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

По горизонтали: Олово.  Правда.  Авуар.  Кристи.  Вояка.  Отказ.  Связи.  Смысл.  Лампас.  Едок.  Ость.  Рубило.  Пилот.  Силок.  Трио.  Ара.  Килт.  Монисто.  Сакс.  Жетон.  Подлог.  МГУ.  Два.  Амиго.  Баобаб.  Патриот.  Барбос.  Блоха.  Гит.  Омар.  Вол.  Антигона.  
Россия.  Соте.  Знамя.  Багет.  Реестр.  Хонсю.  Изол.  Аве.  Нева.  Масть.  Анион.  Конвой.  
По вертикали: Фонограмма.  Труха.  Вовк.  Наиб.  Соня.  Алиби.  Галс.  Вокзал.  Спор.  Изюм.  Мотто.  Боян.  Эфиоп.  Роддом.  Саммит.  Опт.  Способ.  Язь.  Рис.  Ага.  Валёк.  Вобла.  Свая.  Суббота.  Зета.  Аллегри.  Давид.  Рэмбо.  Оса.  Хавтан.  Святки.  Жупан.  
Лье.  Терек.  Каас.  Тутти.  Мокко.  Гленн.  Кумыс.  Индиго.  Сев.  Стол.  Воинство.  Руль.  Тратта.  Рай.  

– КАЖДОЙ СЕМЬЕ С ДЕТЬМИ!10000 РУБЛЕЙ 
Президент Владимир Путин предложил 

вспомнить правильную советскую традицию 
и возродить почётное звание «Мать-героиня». 
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей Миронов не только поддержал 
долгожданную инициативу главы государства, 
но и предложил расширить меры поддержки 
многодетных – выплачивать каждому члену 
этих семей по 10 тысяч рублей в рамках Спра-
ведливого базового дохода. 

Позднее выплаты по 10 тысяч можно 
распространить и на все семьи с деть-
ми,  – считает руководитель фракции 
СРЗП в Госдуме Сергей Миронов. 

Напомним, 8 июля 1944 года Указом Прези-
диума Верховного Совета СССР был учрежден 
орден «Мать-героиня». Его вручали жен-
щинам, которые родили (или усыновили) 
десять и  более детей. К середине 90-х 
годов это почётное звание присвоили 
431 тысяче женщин. 

Владимир Путин предложил не только 
возродить само звание «Мать-героиня», 
но и выплачивать им едино временно 
по миллиону рублей. Обладателям меда-
ли ордена «Родительская слава» (четве-
ро и более детей) теперь будут положены 
200 тысяч рублей (вместо 100 тысяч), а при 
вручении самого ордена (семь и более малы-
шей) – полмиллиона (тоже единовременно). 

При рождении 
ребёнка – 20472,77 руб.

Пособие по уходу за ребёнком до 1,5 лет  
     неработающим – 7677,81 руб.

  Пособие на ребёнка военнослужащего-   
  призывника – 13894,61 руб.

      Выплата в связи с рождением (усыновлением)
    первого ребёнка – 10402 руб.

ФЕДЕРАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА СЕМЕЙ СЕГОДНЯ
Ежемесячно

Единовременные пособия

Пособие малообеспеченным   
   беременным – 5793 руб.

Беременной жене 
военнослужащего-призывника – 
32420,77 руб.
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